## Protokolleintrag vom 02.03.2016

## 2016/66

Schriftliche Anfrage von Stephan Iten (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 02.03.2016: Quartierkoordination Zürich, Aufgaben und Ressourcen der Stelle sowie Angaben zu den unterstützten Vereinsgründungen

Von Stephan Iten (SVP) und Stefan Urech (SVP) ist am 2. März 2016 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Engagierte Quartierbewohner/innen und Mitglieder von Quartiervereinen fragen sich je länger je mehr, was genau die Aufgabe der Quartierkoordination ist und inwiefern diese eine Doppelspurigkeit zu den bereits bestehenden Vereinen in den Quartieren darstellt. Auf Unverständnis stösst bei uns die Mitfinanzierung der Gründung von neuen Vereinen durch die Quartierkoordination. In Zeiten von Sparmassnahmen fragen wir uns, warum die Stadt Zürich die Freiwilligenarbeit in den Quartieren mit eigenen Dienstleistungen konkurrenziert.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Wann wurde die Quartierkoordination gegründet und mit welcher Begründung? Wie unterscheidet sich die Quartierkoordination von den Quartiervereinen? Welche Aufgaben konnten durch die Quartiervereine nicht abgedeckt werden?
- 2. Wie viele Personen arbeiten bei der Quartierkoordination und wie hoch sind die Arbeitspensen der einzelnen Angestellten?
- 3. Wie hoch sind die jährlichen Kosten der Quartierkoordination? Wir bitten um eine detaillierte Auflistung sämtlicher Auslagen seit 2012. Welche Kosten (und allenfalls Einnahmen) wurden für das Jahr 2016 budgetiert? Unter welchem Konto werden diese im Budget ausgewiesen?
- 4. An welchen seit 2012 durchgeführten Projekten war die Quartierkoordination massgeblich beteiligt und mit welchen Begründungen? Wie hoch waren die Kosten für deren Planung und Ausführung und wie hoch sind die jährlichen Folge- und Unterhaltskosten? Wir bitten um eine tabellarische Aufstellung.
- 5. Wer in der Stadt Zürich entscheidet und spricht die Gelder für eine Vereinsgründung mit soziokultureller Ausrichtung in den Quartieren?
- 6. Wie viele Gelder flossen seit 2012 in neu gegründete Vereine? Wir bitten um eine tabellarische Aufstellung: Name der Vereine, Gründungsdatum, gezahlte Beträge und deren Begründung.
- 7. Auf welchem Konto werden Zahlungen für Vereinsgründungen verbucht? Werden solche Zahlungen ordentlich budgetiert?

Mitteilung an den Stadtrat